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平成29年度千葉市中央区町内自治会連絡協議会

通 常 総 会

日時：平成29年5月13日 （土）

午前10時00分～

場所：きぽ－る11階会議室

出席数： 99団体

欠席による議長一任数： 95団体

議 事 録~

司会者発声 第■■地区町内自治会連絡協議会 ■■■■■理事

1 開会のことば ‘

第■■地区町内自治会連絡協議会 ■■■■■理事

2 区連協会長挨拶

第■■地区町内自治会連絡協議会 ■■■■■理事

3功労者表彰
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4来賓祝

千葉市長

中央区長

辞

熊谷俊人

曽我辺穰（※中央区長は紹介のみ）
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祝電披露 一

千葉市町内自治会連絡協議会 原田雅男会長
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5議長選出

司会者一任の声により、司会者よ

第3地区町内自治会連絡協議会

司会者より指名。

6議事録署名人選出

議長一任の声により、議長より指名。

第4地区町内自治会連絡協議会

第8地区町内自治会連絡協議会

※拍手多数により承認。

7会務報告

報告第1号 平成28年度事業報告について

第■■地区町内自治会連絡協議会 ■■■■■理事より報告。
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報告第2号 平成28年度要望事項の報告について

第■■地区町内自治会連絡協議会 ■■■■■理事より報告。

8議案審議

議案第1号 平成28年度収入支出決算について

第■■地区町内自治会連絡協議会 ■■■■■理事より報告。

議案第2号 平成28年度監査報告について

第■■地区町内自治会連絡協議会 より報告。

【質疑応答】

●質問

報告第2号の歩行者専用および車両感応式併用信号機の設置について(資料の8ペー

ジ）だが、区連協要望として要望すれば責任のある回答が得られると思い、他の町内自

治会と共同で要望をした。まず、要望事項の「市政相談」 とは何か。また、 「要望のあ

りました信号機の設置・運用につきましては、公安委員会（警察）の所管となりますの、

で､地域を管轄する千葉中央警察署に情報提供いたします｡」という回答なっているが、

次のステップにつながるような回答をしてもらえないのか6■■■■■

●回答‘

まず、市政相談とは、 「地域住民共通の身近な問題であり、地元町内自治会や住民だ

けでは解決が困難で､行政と協力して処理することが必要なもの｣として中央区が独自
で設けているもので、中央区より直接、各所管に要望事項として回答を依頼している。
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他の区にはないのだが、中央区は要望が多いことから設けているものである。

また、ご要望の信号機の設置については、市ではなく、千葉中央警察署の管轄になる

ため、資料のような回答になっている｡区連協の理事会でも、理事より、このような回

答だけでいいものか、 との意見があった。今後、区連協事務局としても、回答の仕組み

を改善できるよう理事会において検討していきたい。 （事務局）

要望事項をいかに実りある形のものとするか､今年度の課題として取り組みたい。 （理

事）

※報告第1号及び報告第2号、議案第1号及び議案第2号について、拍手多数により

承認。

議案第3号‘ 平成29年度役員の承認について

第■■地区町内自治会連絡協議会 ■■■■■
結果報告。

理事より、第1回理事会での選出

長
長今云

会
副

第5地区町内自治会連絡協議会

第27地区町内自治会連絡協議会

第21地区町内自治会連絡協議会

第8地区町内自治会連絡協議会

第16地区町内自治会連絡協議会

松田啓一

工藤昂二

長谷川政美

鈴木喜久

五十嵐秀雄

理事

理事

理事

理事

理事

/ﾍラ会計
に一ノ

※議案第3号につきましては、拍手多数により承認。

松田会長より平成29年度中央区町内自治会連絡協議会の理事紹介。

副会長 工藤昂二 （第27地区町内自治会連絡協議会）

長谷川政美（第21地区町内自治会連絡協議会）

鈴木喜久 （第8地区町内自治会連絡協議会）

五十嵐秀雄（第16地区町内自治会連絡協議会）

市原敏夫, （第2地区町内自治会連絡協議会）

高野典久 （第3地区町内自治会連絡協議会）

武井雅光 （第9地区町内自治会連絡協議会）

長嶋洋二 （第13地区町内自治会連絡協議会）

石田甫 (第15地区町内自治会連絡協議会）

足立幸則 （都地区町内自治会連絡協議会）

f一

会計

理事

第4地区町内自治会連絡協議会は、 5月20日 （土）に地区連協の総会が開催され、新た

に選出された地区連協会長が理事となる予定である旨､説明。 ．
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【質疑応答】

●質問

通常総会の資料に平成28年度の理事の名前が載っていない｡また､通常総会の場で、

平成28年度の理事の紹介もないのは、おかしいのではないか。 （単位町内自治会）

●回答

平成28年度の理事については､全町内自治会に配付している｢町内自治会のしおり」

に掲載をしている。来年度の通常総会の資料より変更するが、今年度は議事録送付時に

平成28年度の理事の名簿を同封する。 （事務局）

各町内自治会によっても、通常総会の資料や進め方は異なると思うが、中央区連協で

は、慣例で今回のように行ってきた。来年度の資料より変更するが、今年度は議事録送

付時に平成28年度の理事の名簿を同封する。 （理事）

議案第4号 平成29年度事業計画（案）について

第■■地区町内自治会連絡協議会■■■■理事より報告。

議案第5号 平成29年度収入支出予算（案）について ．

第■■地区町内自治会連絡協議会 ■■■■■理事より報告。

【質疑応答】

●質問

議案第4号の町内自治会役員対象のアンケートの実施について(資料の20ページ)、

アンケートの内容が漠然としているので､テーマを明確にしてアンケートを実施しても

らいたい。 （単位町内自治会）

●回答

町内自治会の抱える課題として、後継者不足や未加入世帯の増加等、様々あると思う

が､事務局としても町内自治会で何が課題となっているかつかみ、区連協として何がで

きるか、一緒に解決方法を検討していきたいと考えている。また、他の町内自治会から

ご質問をいただくこともあるので、町内自治会の先進的な取組みを教えていただき、紹

介できるようにしていきたい。アンケートペのご協力をお願いしたい。 （事務局）

区連協の理事会においても協議したが、理事としては、皆様の参考となるよう、情報

を共有できるようなアンケートとしていきたい。内容については、今後、事務局と共に

練っていきたいと考えている。 （理事）

、

●質問

（地域づくり支援室より送付された)町内自治会の加入促進のチラシを未加入世帯に
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配布したのだが、集合住宅のオーナーの方には、理解を得られず、加入促進に協力して

もらえなかった。行政として、チラシの他に何か動いてもらえないものか（単位町内自

治会）

●回答

まちづくりの根底を担っていただいている町内自治会の皆様には感謝しており、千葉

市としても加入促進を進めているところだが、町内自治会は任意団体となるので、行政

としてできることにも限界がある。先ほど話のあった加入促進のチラシは、中央区が独

自で作成し､配布している｡また､開発行為(新築マンショ"の建設等)の情報があっ
た場合には､事業者に町内自治会の加入についてのお願いの通知を送り、ご連絡いただ

いた事業者には､個別に区域の町内自治会の会長を紹介するなど町内自治会への加入を

促している。事務局としても、今回実施するアンケートで、各町内自治会の皆様が実際

に行っている加入促進策を教えてもらいたいと考えている。 （事務局）

※議案第4号及び議案第5号につy､て､拍手多数により承認。

議案第6号 平成29年度監事の選任について

議長一任の声により、議長より指名。

第2地区町内自治会連絡協議会

第13地区町内自治会連絡協議会

※拍手多数により承認。 （新旧監事の交代）

9 閉会のことば

第■■地区町内自治会連絡協議会■■■■■理事
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平成29年5月13日
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